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7ª TRAVESÍA ISORO
Por medio de una conferencia de prensa realizada en Playa El Inga, en el Deck de ese 
espacio público se presentó la 7ª Edición de esta experiencia calificada como “Una Aventura 
Amigable con el Río”.
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31 de Enero

1813 – Comienza a sesionar la Asamblea del Año XIII, la primera convención con objetivo constituyente 
llamada como consecuencia de la Revolución de Mayo. Aunque no logrará redactar una Constitución, 
sentará los fundamentos del sistema legal argentino decretando la libertad de vientres, la igualdad ante la 
ley, la abolición de la tortura, la supresión del mayorazgo y de los títulos de nobleza y la extinción de los 
regímenes de tributo para los nativos
1908 – Nace en el campo bonaerense el músico, compositor y poeta Héctor Roberto Chavero, más 
conocido por su seudónimo de Atahualpa Yupanqui, autor de obra folklórica de singular belleza
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7ª TRAVESÍA ISORO
Por medio de una conferencia de prensa realizada en Playa El Inga, en el 
Deck de ese espacio público se presentó la 7ª Edición de esta experiencia 
calificada como “Una Aventura Amigable con el Río”.

La  presentación  de  este  evento  a 
desarrollarse el próximo 11 de febrero 
sirvió  para  poner  en  valor  el  Isoro, 
con  la  declaración  de  la  Ley 
Provincial.  Además,  el  Jefe  de  la 
Prefectura  Goya  Prefecto  Walter 
Rodríguez  hizo  entrega  del  acta-
convenio  donde  se  autoriza  la 
concreción  de  esta  aventura,  la 
travesía en el río más federal.
De  la  mencionada  presentación 
participaron  el  Intendente  Mariano 
Hormaechea; el Viceintendente Pedro 
Cassani (H); el Jefe de la Prefectura 
Goya Prefecto Walter Rodríguez; por 
la  organización  Pedro  Sa;  el 
Secretario  de Turismo TT Sebastián 
Candia  De  Biasio;  el  anfitrión  del 
punto de arribo,  Estancia El  Cerrito, 
Gastón  Giqueaux;  empresarios, 
comerciantes  que  auspician  el 
evento,  funcionarios  municipales  y 
periodistas de los medios locales.

SECRETARIO DE TURISMO

El titular de la Secretaría de Turismo 
del  Municipio  de  Goya  Sebastián 
Candia  De  Biasio  valoró  este 
esfuerzo,  la  prolijidad  de  la 
organización,  y  destacó  la 
importancia de “acompañar las cosas 
que se hacen bien y hacen bien a la 
ciudad”.

“Es  un  evento  reconocido  a  nivel 
nacional,  un  encuentro  de  palistas 
(remadores),  muy federal,  que pone 
en valor  nuestra Reserva Isoro.  Les 
invito a disfrutar de esta experiencia 
maravillosa,  tomar  contacto  con  lo 
mejor  que  tenemos  los  goyanos: 
nuestra  naturaleza.  Se  mezclan 
diferentes  sensaciones,  la  mayoría 
son  participantes  amateurs,  en  un 
ambiente  ameno.  Felicito  a  los  que 
son parte, gracias por el bien que le 
hacen a la ciudad de Goya”, añadió.

PEDRO SA

El organizador de este evento, la 7ª 
Travesía Isoro, Pedro Sa, destacó la 
iniciativa propuesta por el Intendente 
Mariano  Hormaechea  de  elegir  el 
lugar a la vera del riacho Goya, en el 
atardecer, para esta presentación de 
la aventura náutica.

“Queremos  convertirnos  en  una 
ciudad turística, Capital de la Amistad 
que recibe a sus amigos, los turistas, 
todo  el  año,  con  un  calendario 
turístico  completo.  Vamos  camino  a 
realizar la 7ª edición, nacida hace 8 
años,  es  una  travesía  amistosa 
pensada para que la lleven adelante 
profesionales  del  canotaje,  o  el 
vecino que se anima a este recorrido. 
Esta  propuesta  no  es  una 
competencia, se disfruta de la llegada 
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a este punto y la convivencia con el 
resto  de  los  participantes.  Incluso 
Alejandro Medina que ha participado, 
llegó.  También  Mariano 
(Hormaechea)  ha  participado, 
Prefectura.  Aprovecho  la  presencia 
del  Jefe,  que  hay  cambio  de 
autoridades  el  5,  no  estará  pero 
reconozco  su  predisposición  y  su 
calidad humana. Los invito: se viene 
una gran travesía nacional”.

“Son  42  kilómetros  de  travesía,  a 
realizarse el domingo 11 de febrero, 
similar  a  todas las  ediciones,  10 de 
Riacho Goya, 5 por el Paraná y 27 de 
nuestro  precioso  Arroyo  Isoro,  de 
nuestra flamante reserva promulgada 
por la Ley Provincial”.

“Este  espacio  que  custodiamos, 
fuimos  descubriendo  que  la  mejor 
forma  de  cuidarlo  es  abrirlo, 
exponerlo  para  que  todos  los 
“aventureros”  puedan  explorar  y 
disfrutar,  respaldado  por  un  gran 
equipo desde el Municipio, Servicios 
que  limpia,  Obras  Públicas  que 
dispone  de  los  camiones, 
acondiciona  este  espacio, 
luminotecnia  que  está  atento  a  la 
bajada  de  luz  para  los  que 
acamparán en el Inga, Turismo con la 
atención a la gente, Deportes para la 
recepción, Desarrollo Humano con la 
puesta  de  la  Ambulancia,  Recursos 
Naturales del Municipio y la Provincia, 
Tránsito con la señalización y Prensa 
con la difusión”.

“Debo  contarles  que  tenemos  el 
acompañamiento incondicional de las 
empresas nacionales,  con filiales en 
nuestra  ciudad,  el  empresariado  y 
comerciantes locales, por supuesto el 
reconocimiento a la Municipalidad”.

“Un  hecho  para  mencionar:  la  gran 
cena  que  prepara,  el  sábado  de  la 
víspera, la Presidencia de la Cámara 
de  Diputados  para  unos  200 
comensales”.

“Los  invito  a  ser  parte  de  la  7ª 
Travesía Isoro,  la  más divertida,  las 
más linda, la más convocante está en 
marcha”, insistió.

MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Mariano  Hormaechea, 
tras  agradecer  la  presencia  de 
funcionarios, autoridades y medios de 
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comunicación,  sostuvo:  “Queremos 
potenciar la ciudad de Goya, con una 
marca para posicionar el  turismo de 
la  ciudad.  El  goyano  se  caracteriza 
por  generar  iniciativas,  como  es  el 
caso  de  esta  idea  surgida  hace 
muchos años, con el equipo de Peter 
(Pedro Sa) que logra la trascendencia 
y permite el arribo de muchos palistas 
del país a este evento”.

“Venimos apostando a que diferentes 
eventos sean productos de oferta del 
turismo,  como  eje  de  nuestra 
administración, el desarrollo local. Sin 
dudas  estos  factores:  río,  pesca, 
naturaleza,  son  los  que  componen 
parte de nuestra oferta del  producto 
turístico;  que  atrae  a  muchos 
visitantes, y a los propios vecinos que 
disfrutan  del  espacio  y  las 
actividades”.

En relación a la travesía, destacó el 
“contexto  diferente”  en este  año,  en 
clara alusión a la Ley Isoro. “Surcar el 
agua  del  riacho  para  llegar  a  una 
reserva  provincial  potenciará  el 
crecimiento de esta aventura, por eso 
apoyamos  la  organización  y  que 
todos  se  sientan  cómodos  y 
contenidos  en  la  participación”, 
deseó.

“Felicito  al  equipo  de  Pedro,  a  las 
firmas  comerciales,  empresas  que 
auspician  y  sostienen esta  clase  de 
productos,  y  a  todo  el  equipo 
municipal.  Felicitaciones  y  gracias  a 
todos por participar”, insistió.

GASTON GIQUEAUX

“Es  una  oportunidad  para  todos  los 
sectores”, indicó Giqueaux.

El arribo de la travesía está fijado en 
la Estancia el Cerrito. En tal sentido, 
el  responsable  del  establecimiento 
rural  Gastón  Giqueaux,  consideró: 
“Esta reserva provincial no tiene nada 
que  envidiar  a  ningún  otro  sitio 
similar. En el contacto con personas 
que visitan nuestros campos quedan 
sorprendidos  de  lo  que  es  el  Isoro. 
Incluso  han  recorrido  el  Iberá  y  en 
sus  calificaciones  ponen  que  es  un 
lugar maravilloso”.

“Con la reserva, será una opción para 
los  pobladores de la  zona del  Bajo, 
no solo a los que nos dedicamos a la 
producción, sino también los propio 
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lugareños.  En  una  reunión  con  el 
personal  de  Parques  Provinciales 
explicaban  cómo  el  Iberá  generó 
oportunidades y fuentes de trabajo a 
prestadores, a pobladores de la zona. 
De  allí  el  convencimiento  que  esta 
reserva a futuro será propicia para el 
crecimiento  y  dar  oportunidades  a 
muchas familias.  Así  como tenemos 
la FNS, esta es otra alternativa. Por 
eso felicito la apuesta a este evento, 
a  Pedro  (Sa),  al  intendente,  al 
municipio, es el camino para señalar 
a Goya hacia afuera, para que visiten. 
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Uno  que  proviene  de  otro  lugar 
observa el  crecimiento de la ciudad; 
estamos  a  disposición  en  el  Cerrito 
con  mi  familia,  deseando que  estos 
encuentros  sigan  desarrollándose 
porque son posibilidades para todos 
los sectores de la ciudad”.

Durante  la  presentación  anticiparon 
que a la fecha están preinscritos 90 
equipos, algunos de uno, dos y tres 
tripulantes,  señalando  que  en  las 
redes  se  pueden  buscar  mayor 
información.

PLAN DE BACHEO

10 HS: CONFERENCIA DE PRENSA
En  Conferencia  de  prensa  se 
anunciará y presentará el  Plan de 
Bacheo  programado  por  la 
Municipalidad.

Se  invita  a  los  periodistas, 
comunicadores  y  representantes  de 
medios, a la presentación el jueves 1 
de febrero a las 10 horas en el Salón 
de Acuerdos de la Municipalidad.

Para  la  cobertura  se  aguarda  la 
presencia de los periodistas.

ESCUELA DE VERANO
Talleres  de  la  Escuela  Municipal  “Antonio  R.  Villarreal”  con  sus  perfiles 
adaptados para los chicos en esta temporada de vacaciones.

La Directora de este establecimiento 
municipal, Dorita Macías, se refiere a 
la  aceptación  de  esta  iniciativa 
presentada  desde  la  Secretaría  de 
Educación  con  el  apoyo  del 

Intendente,  y  que  cuenta  con  una 
participación de cerca de 100 niños, 
en los 5 talleres ofrecidos.
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TALLERES  ADAPTADOS  A  LAS 
EDADES DE LOS NIÑOS

Dorita  Macías  explicó:  “Este  año 
presentamos  como  Colonia  de 
Vacaciones para los chicos, 5 talleres 
de  estética  profesional:  Fashion  Kid 
Glitter  and  Color,  lavado,  trenzas…, 
adaptados  a  estas  edades. 
Encontramos  una  gran  respuesta  y 
encanto  por  parte  de  las 
participantes.  El  otro  es  el  de 
Cocineritos, un boom, réplica del año 
pasado  con  distintas  experiencias, 
pasteleritos.  Hemos  hecho  una 
modificación  en  el  perfil  de 
indumentaria,  se  denominó  Circus 
Kids, una creación de un Payaso con 
la  confección  de  57  piezas  por  los 
chicos,  con  la  galerita,  esto  será 
llevado por los participantes, y el de 
uñas”.

CASI  UN  CENTENAR  DE 
PARTICIPANTES

La Directora de la Escuela Villarreal 
señaló: “En la escuela concurren 96 
participantes en los 5 talleres, la edad 
de  los  asistentes  que  participan  de 
estos  cursos  de  nuestra  escuela  de 
verano, es de 8 a 12”.

La docente comentó: “Es una cadena 
de  transmisión  esta  propuesta,  los 
chicos  entusiasmados  comparten 
esta  experiencia  en  su  familia,  y 
muchas  madres  vienen  a  consultar 
para el inicio del periodo lectivo con 
cada uno de estos perfiles durante el 
año”.

CIERRE DE LAS ACTIVIDADES

Macías  anticipó:  “Estamos 
analizando,  diagramando  para  el 
cierre  de  estas  actividades, 
conversando junto a Gladys (Ramos), 
la directora de la otra escuela 
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municipal,  y  la  Secretaria  de 
Educación Sonia Espina, para hacer 
de  manera  conjunta  con  la  Escuela 
de  Verano  que  se  realiza  en  la 
Fundación  para  el  Deporte  y  el 
Turismo (Ex Massalin). Estaría bueno 
hacerlo todos juntos en ese espacio; 
la  otra  alternativa  es  hacerlo  de 
manera  independiente  en  nuestras 
escuelas”.

“Finalizados estos talleres de verano 
nos  abocaremos  a  la  tarea  para  el 
ciclo de este año. Si  bien contamos 
con  una  base,  registro  de 
preinscripción, de manera fehaciente 
tendremos los números para este año 
una  vez  abierta  la  inscripción”, 
agregó.

EL DESAFÍO DE TRABAJAR CON 
NIÑOS

“Es un desafío el poder trabajar con 
niños, por eso debo felicitar a todos 
los  talleristas  de  las  dos  escuelas. 
Debemos  destacar  la  dedicación  de 
los  profesores,  a  los  chicos  por  su 
espontaneidad,  el  reconocimiento  a 
nuestra  Secretaria  Sonia  Espina 
porque se ha visualizado, socializado 
de una gran manera las acciones de 
nuestras  escuelas  municipales.  Al 
intendente,  por  el  aporte  económico 
recibido  desde  el  Municipio  para  la 
provisión  de  elementos,  insumos, 
recursos  humanos  para  llevar 
adelante esta tarea. A los padres por 
la  confianza  depositada  en  todo  el 
equipo al dejarnos el cuidado de sus 
niños”.

En la parte final, afirmó Macías: “Valió 
la pena este desafío por la respuesta 
obtenida,  estamos  finalizando  algo 
realmente  muy  lindo,  esta  iniciativa 
de  los  talleres  en  la  escuela  de 
verano en nuestras dependencias”.

CAMPAÑA PREVENTIVA DENGUE
Municipio, Provincia y Presidente Barriales

Continúa  la  campaña  preventiva 
contra el dengue. El equipo sanitario 
integrado por personal del municipio, 

la delegación Goya del Ministerio de 
Desarrollo Social de la provincia y el 
aporte  de  los  presidentes  barriales, 
realiza visitas domiciliarias y elige un 
punto de convocatoria para brindar la 
información  necesaria  sobre  el 
Dengue.

Durante  la  charla,  además  de 
recordar la necesidad de colaborar, 
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sacando  los  elementos  en  desusos 
que  pueden  ser  utilizados  como 
criaderos  de  mosquitos,  y 
concientizar  sobre  cada  una  de  las 
medidas  preventivas,  se  procedió  a 
distribuir  a  los  vecinos  larvicidas 
biológicos y explicar su uso y efecto.

BARRIOS  EUCALIPTOS  Y 
ÑAPINDÁ

En la jornada del martes, a unos 140 
vecinos  de  los  Barrios  Eucaliptos  y 
Ñapindá  se  les  entregaron  los 
respectivos  larvicidas.  Previamente, 
con  la  compañía  de  los  presidentes 
barriales, les brindaron la información 
correspondiente.

MADRE  TERESA  DE  CALCUTA  Y 
FRANCISCO I

El operativo prosiguió el día miércoles 
por  la  mañana.  El  equipo  integrado 
por municipio y provincia junto a los 
presidentes barriales realizó la visita 
al barrio Madre Teresa de Calcuta, y 
durante  la  tarde  similar  tarea  se 
ejecutó en el barrio Francisco I

Para  el  día  jueves  se  programó  la 
entrega  en  los  Barrios  Medalla 
Milagrosa y Francisco Palau.

INSECTICIDA  BIOLÓGICO  PARA 
COMBATIR EL MOSQUITO AEDES 
AEGYPTI

El Bti (Larvicida) está diseñado para 
matar  larvas  de  mosquito  en 
desarrollo ya que se aplica en el agua 
estancada  donde  se  encuentran  las 
larvas.  El  Bti  se  puede  utilizar 
alrededor de los hogares, en áreas y 
contenedores  donde  puede 
acumularse agua, tales como 
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canaletas,  rejillas  de  agua, 
neumáticos y bebederos animales.

BTI elimina las larvas de insectos de 
los géneros Aedes, Anopheles, Culex 
y Simulium, los cuales incluyen a los 
mosquitos  vectores  del  dengue, 
malaria y fiebre amarilla e incluso a la 
comúnmente llamada “mosca negra” 
(jejenes).

BTI es un insecticida biológico de alta 
selectividad  que  contiene  un 
compuesto  proteico  sintetizado  por 
una bacteria, el Bacillus thuringiensis 
israelensis,  para el  control  de larvas 
de mosquitos y jejenes en una gran 
variedad de ambientes acuáticos.

VENTAJAS

Producto biodegradable.

Altamente  selectivo  no  afectando 
otros insectos, ni la flora y fauna.

Rápida acción.

No genera resistencia

DESCACHARRADO

La  Municipalidad  recuerda  que  el 
viernes  2  de  febrero  se  realizará  la 
tarea de descacharrado en el  barrio 
Itati, en el horario de 8 a 12.

Se retirarán los cacharros que junten 
agua.

Se  solicita  la  colaboración  de  los 
vecinos  para  realizar  el 
descacharrado  los  días  establecidos 
por la Municipalidad.

Sin mosquito no hay dengue.

2DA FECHA DE AGUAS ABIERTAS EN PLAYA EL 
INGA:  GOYA  SE  AFIANZA  COMO  EPICENTRO 
DEPORTIVO REGIONAL
El  evento  contó  con  destacada  participación  de  nadadores  locales  y 
foráneos, consolidándose como referente regional.

Este pasado domingo se llevó a cabo 
con gran éxito  la  segunda fecha de 
Aguas  Abiertas  en  la  reconocida 
Playa  “El  Inga”,  consolidando  a  la 
ciudad  de  Goya  como  un  punto 
estratégico para este tipo de eventos 
en la región. Nadadores y atletas de 
Goya,  así  como  participantes  de 
distintos puntos del país, se dieron 
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cita  en  una  jornada  llena  de 
competitividad.
En una comunicación telefónica con 
la 88.3 Radio Ciudad, el Director de 
Deportes  de  la  Municipalidad  de 
Goya, Alejandro Lago, brindó detalles 
sobre la magnitud de la participación 
y la importancia que está adquiriendo 
el Aguas Abiertas en la ciudad.

Lago  destacó  el  crecimiento  del 
campeonato  desde  su  inicio  el  año 
pasado y subrayó la relevancia tanto 
de la cantidad como del alto nivel de 
los  atletas  que  participaron  en  esta 
edición.  “El  Aguas  Abiertas  de  la 
ciudad de Goya está teniendo mucha 
importancia  en la  región.  Muy lindo, 
ese  día  arrancamos  a  las  5  de  la 
mañana  con  todo  el  equipo  de  la 
Dirección  de  Deportes,  para 
ubicarnos  en  la  playa  que  es  un 
espacio único y hermoso”, expresó.

El  evento  comenzó  a  las  7:30  a.m. 
con la llegada de los primeros atletas, 
quienes realizaron las acreditaciones 
y  expresaron  sus  inquietudes.  Las 
diferentes  largadas  correspondientes 
iniciaron  a  partir  de  las  10  horas, 
marcando  el  comienzo  de  una 
competencia intensa.

El ganador indiscutible de la jornada 
fue Mauricio Arias, un triatleta de 16 
años  proveniente  de  la  ciudad  de 
Formosa. Arias se llevó la victoria en 
las  tres  distancias,  destacando  su 
habilidad  y  experiencia  en 
competiciones nacionales.

Alejandro Lago resaltó la importancia 
de  brindar  oportunidades  a  los 
competidores, especialmente a través 
del  apoyo  de  los  municipios.  “La 
inclinación  deportiva  que  tiene  cada 
uno, de tener esas ganas de estar en 
el  agua correr  o participar,  de tener 
un parámetro hasta donde puede dar 
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uno  como  deportista”,  mencionó  el 
funcionario.

En  cuanto  a  la  participación  de  la 
juventud,  Lago destacó la  presencia 
de 10 chicos de la escuela de verano, 
quienes se animaron a participar  en 
la 2da fecha de Aguas Abiertas con el 
respaldo de sus padres y el equipo de 
seguridad necesario.

El  Director  de  Deportes  enfatizó  el 
alto nivel de actividades deportivas en 
Goya  y  el  papel  fundamental  que 
desempeña  la  Municipalidad  al 
organizar  eventos  como  este.  “La 
Municipalidad de Goya se encarga de 
organizar estos tipos de eventos que 
a veces no tienen desarrollo en sí en 
la  región,  pero  al  tener  un  punto 
estratégico en la ciudad y poder el río 
cerca  y  poder  hacer  este  tipo  de 
disciplina  y  promocionarlos  nos 
posiciona  también  como  ciudad”, 
afirmó Lago.

Con respecto a las próximas fechas, 
se  informó  que  la  tercera  fecha  se 
llevará  a  cabo  el  25  de  febrero, 
aunque aún no se ha decidido si  la 
competición será por la mañana o por 
la  tarde  debido  al  calor  del  verano. 
Goya  sigue  siendo  la  elección 
preferida  para  este  tipo  de  eventos, 
consolidándose  en  el  calendario 
veraniego.

Lago  cerró  la  entrevista  hablando 
sobre  la  logística  del  evento  y 
agradeció el  respaldo del  intendente 
Mariano Hormaechea y del Secretario 
de  Gobierno,  Pablo  Fernández,  así 
como el apoyo de diversas entidades 
como  la  APS,  Defensa  Civil, 
Prefectura y la escuela de canotaje, 
entre  otros,  que  contribuyen  a 
garantizar la seguridad y el  éxito de 
Aguas Abiertas en Playa “El Inga”.

Historia, agradecimiento y compromiso

RADIO LT6: 71 AÑOS DE SER “LA VOZ DE LOS 
QUE NO TIENEN VOZ”

Este  miércoles  31  de  enero,  la 
histórica  Radio  LT6  de  Goya 
conmemoró sus 71 años con una 
emotiva misa de acción de gracias 
celebrada en el patio de la radio. El 
evento  contó  con  la  participación 
del padre Juan Carlos López, quien 
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presidió la ceremonia, así como la 
destacada  presencia  de 
autoridades locales,  entre las que 
se  encontraban  el  Intendente 
Municipal  de  Goya,  el  doctor 
Mariano  Hormaechea,  y  el 
presidente  1°  del  Concejo 
Deliberante,  Antonio  “Tony” 
Mazzaro, concejales Cecilia Gortari 
y  Guillermo  Córdoba,  el  ex 
intendente Jorge Mazzaro.

La celebración, cargada de nostalgia 
y  gratitud,  fue  un  tributo  a  la  rica 
historia  de  la  emisora  que  ha 
desempeñado un papel  fundamental 
en la vida de la ciudad. Tras la misa, 
el reconocido periodista y pionero de 
LT6,  José  Luis  Paleari,  tomó  la 
palabra  para  compartir  una  breve 
reseña sobre la radio y expresar su 
agradecimiento a todos los presentes 
por celebrar otro aniversario.

“La  radio  LT6  lleva  apenas  unos 
cuantos años en el aire después de la 
privatización  que  nos  dejó  en  una 
situación  difícil  a  todos.  Hoy,  como 
cada  31  de  enero,  celebramos  de 
esta  manera  un  nuevo  aniversario 
más  de  la  emisora  LT6.  El  año 
pasado fue una gran celebración por 
los  70  años.  Esta  vez  decidimos 
realizar  una  misa  de  acción  de 
gracias”, comentó Paleari.

El periodista también rindió homenaje 
a los pioneros que dieron inicio a esta 
travesía  en  la  década  del  50, 
destacando  nombres  como  Carlos 
Gómez Muños, quien fue parte de la 
primera camada de colaboradores.

La  misa  se  convirtió  en  un  acto  de 
agradecimiento  a  las  autoridades, 
concejales y al pueblo de Goya, que 
contribuyeron a hacer grande a LT6 
en tiempos difíciles.

CARLOS  VALENTIN  GOMEZ 
MUÑOZ

Por su parte, Carlos Valentín Gómez 
Muñoz,  reconocido  locutor  y 
periodista,  también  compartió  sus 
reflexiones  sobre  el  significado  de 
este  nuevo  aniversario.  Rememoró 
las diversas etapas por las que pasó 
LT6,  desde  su  consagración  a  la 
virgen  hasta  la  resistencia  ante  la 
privatización.  Destacó  el  papel 
fundamental que la radio desempeñó 
como “la voz de los que no tienen 
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voz” en la zona rural, siendo el único 
medio  de  comunicación  durante 
décadas.

Gómez Muñoz elogió el apoyo de la 
Municipalidad  de  Goya,  subrayando 
la  presencia  de  las  autoridades 
máximas como el intendente Mariano 
Hormaechea  y  el  vicepresidente 
primero  del  Concejo  Deliberante. 
Expresó  su  gratitud  hacia  la 
comunidad y al personal de LT6 por 
superar  momentos  difíciles  y 
mantener viva la emisora.

INTENDENTE  MARIANO 
HORMAECHEA

El  intendente  Mariano  Hormaechea 
cerró la jornada con sus palabras de 
felicitación y reconocimiento. Destacó 
la  importancia  de LT6 en la  historia 
de  la  ciudad,  siendo  testigo  y 
protagonista  de  eventos  clave  a  lo 
largo  de  los  años.  Reconoció  el 
esfuerzo de la cooperativa y aseguró 
el  respaldo  continuo  desde  la 
Municipalidad.

“Felicitar a todos los miembros de la 
cooperativa que llevan adelante esta 
radio tan querida para los goyanos, al 
padre,  a  las  autoridades  del 
municipio. En primer lugar saludar a 
la radio Lt6, creo que las palabras de 
Carlos  y  Pepe  se  refleja  y  expresa 
que la historia de la ciudad pasó por 
este  lugar.  Porque  a  través  de  la 
palabra  en  otros  tiempos  de 
comunicación y que a pesar de eso la 
radio sigue siendo interlocutor sobre 
todo  con  nuestra  zona  rural  que 
seguramente  deben  estar 
escuchando  esta  celebración,  la 
historia  de  la  ciudad  pasa  por  acá, 
dijo el mandatario de la ciudad.

“Sé  que  la  cooperativa  viene 
trabajando  muy  fuerte,  poniéndole 
todas las ganas, pasión para que esta 
radio  siga  funcionando.  Nosotros 
desde  la  Municipalidad  siempre 
intentamos  estar  cerca  y 
acompañarlos.  El  año  pasado 
cumplió  70  años,  y  en  una idea en 
conversaciones  que  tuvimos  se 
realizó una transmisión en vivo desde 
la  Plaza  Mitre,  celebrando  los  70 
años  y  hoy  estamos  festejando  los 
71.  Feliz  cumpleaños  a  nuestra 
querida emisora Lt6, agregó Mariano 
Hormaechea.
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En  un  tono  más  emotivo, 
Hormaechea  también  mencionó  la 
despedida  del  padre  Juan  Carlos 
López, resaltando su compromiso en 
temas  como  las  adicciones  y  el 
trabajo con los jóvenes. Agradeció al 
sacerdote por su labor y expresó su 
deseo de seguir  viéndolo en futuras 
ocasiones.

“Nosotros  desde  la  Municipalidad 
estamos agradecidos por su labor y el 
padre Juan Carlos que se ha sabido 
ganar el corazón  de los goyanos, lo 
seguramente  lo  vamos  a  seguir 
viendo”.

“Feliz  Cumpleaños  querida  LT6”, 
finalizó el jefe comunal.
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Tras  la  misa,  se  llevó  a  cabo  un 
brindis  en  agradecimiento  a  las 
autoridades,  concejo deliberante y a 
todos los oyentes que han sido parte 
fundamental de la radio LT6.

Así concluyó una jornada cargada de 
emociones y gratitud, donde la Radio 
LT6 reafirmó su lugar en la historia de 
Goya  como  un  faro  de  luz  y 
comunicación,  celebrando  no  solo 
sus  71  años,  sino  también  la 
conexión invaluable con la comunidad 
que la ha sostenido a lo largo de las 
décadas. ¡Feliz cumpleaños, querida 
LT6!

Pablo Fernández Spessot

SECRETARIO  DE  GOBIERNO  DESTACÓ  EL 
TRABAJO CONJUNTO EN LA EXITOSA PRIMERA 
NOCHE DE CARNAVALES GOYANOS
En una entrevista exclusiva durante la transmisión oficial de los Carnavales 
Goyanos  2024,  el  Secretario  de  Gobierno  de  la  Municipalidad  de  Goya, 
doctor Pablo Fernández Spessot, compartió sus sensaciones y reflexiones 
sobre la primera noche de corsos, que resultó ser un espectáculo de gran 
magnitud.

Desde  el  set  de  transmisión,  el  Dr. 
Fernández  Spessot  expresó  su 
satisfacción  por  participar  en  su 
primer  carnaval  como  Secretario  de 
Gobierno. “Muy contento de estar en 
este  set  de  transmisión,  se  puede 
apreciar  lo  lleno  que  se  encuentra 
este Corsódromo de Goya. Estamos 
muy felices por la convocatoria de la 
gente y  el  esfuerzo realizado por  la 
Municipalidad  al  incorporar  tribunas. 
Esperamos estar a la altura en esta 
noche  espectacular”,  destacó  el 
funcionario.
El  clima  favorable  en  la  primera 
noche  fue  señalado  como un  factor 
crucial,  pero  también  se  resaltó  la 
importancia  de  la  articulación  entre 
las distintas áreas municipales.  Este 

trabajo  conjunto  permitió  llevar 
adelante  un  espectáculo  de  esta 
magnitud no solo en el  Corsódromo 
de  Goya,  sino  también  en  las 
inmediaciones,  gracias  al  dispositivo 
especial  de la  Dirección de Tránsito 
en la avenida Primeros Concejales.

Fernández  Spessot  destacó  la 
colaboración  de  las  distintas 
direcciones  de  la  Secretaría  de 
Gobierno  en  la  organización  del 
evento  durante  meses.  “Estamos 
aceitando  todo,  con  la  Dirección  de 
Juventud  guiando  a  la  gente  y 
poniendo  pulseras.  La  Dirección  de 
Tránsito  se  enfoca  en  las  avenidas 
Primeros  Concejales  y  Madariaga 
hasta  la  playita,  para  tratar  de 
ordenar  y  que  estos  carnavales 
salgan de la mejor  manera posible”, 
agregó el Secretario.

En  cuanto  al  impacto  regional  del 
evento,  el  Secretario  de  Gobierno 
señaló  que  el  Carnaval  Goyano  se 
está posicionando como un referente 
en  la  región.  Haciendo  eco  de  las 
palabras  de  Sebastian  Candia, 
Secretario de Turismo, Fernández 
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Spessot expresó su deseo de revivir 
los  años  dorados  del  carnaval 
goyano. “Estoy muy sorprendido por 
lo que he estado viendo. Es un lleno 
total del Corsódromo”, afirmó.

La Municipalidad de Goya no solo se 
centra  en  los  carnavales,  sino  que 
también  ha  llevado  a  cabo  diversas 
actividades,  como  la  reciente  2° 
Fecha de Aguas Abiertas en Playa “El 
Inga”.  El  Secretario  de  Gobierno 
anunció  el  enfoque  en  eventos 
deportivos  para  este  año,  con 
novedades  y  sorpresas  planificadas. 
Destacó  el  atractivo  turístico  de  la 
playa,  el  parque  acuático  y  las 
nuevas incorporaciones de toboganes 
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que  prometen  ser  la  sensación  del 
verano.

Para finalizar, el Dr. Pablo Fernández 
Spessot  extendió  una  cordial 
invitación a la ciudadanía de Goya y 
la  región  para  que  disfruten  del 
verano y  participen en  los  próximos 
días  de  los  Carnavales  2024, 
programados  para  continuar  este 
sábado 3 de febrero, luego el próximo 
10 de febrero, culminando el domingo 
11  de  febrero  con  la  entrega  de 
premios. La comunidad está invitada 
a  sumarse  a  este  espectáculo  que 
busca posicionarse entre los mejores 
de la región.



             
             
             
             
           

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

31 de Enero – Pág. 10

   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


